



Nombre del Alumno: Luz Patricia Albores Vázquez

*Nombre del tema: Diagnóstico clínico del embarazo:
auxiliares de diagnóstico: fecha probable de parto.*

Parcial: Primero

Nombre de la Materia: Ginecología y obstetricia

Nombre del profesor: María del Carmen López Silva

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Quinto

Prueba de orina



Pruebas de embarazo en el hogar

Detectan la presencia de la hormona gonadotropina coriónica humana (hCG) en la orina.

Estas pruebas son sensibles y ampliamente utilizadas para confirmar el embarazo

Pruebas en el consultorio medico

Similar al método de prueba en el hogar

pero realizadas en el consultorio médico.

Prueba de embarazo en sangre



Las pruebas de embarazo en sangre miden los niveles de hCG en la sangre y son más sensibles que las pruebas de orina.

Pueden proporcionar información sobre la cantidad exacta de hCG presente.

Ecografía obstétrica



La ecografía es una herramienta valiosa para confirmar la existencia del embarazo, determinar la edad gestacional, observar el desarrollo fetal y detectar posibles anomalías.

Se puede realizar mediante ultrasonido abdominal o transvaginal.

Exámenes de Sangre y Orina de Rutina:



Los análisis de sangre y orina de rutina pueden proporcionar información sobre la salud general de la mujer embarazada

Ayudar a identificar posibles complicaciones.

Control del Peso y Medición del Índice de Masa Corporal (IMC):



El control del peso y el IMC son importantes para evaluar la salud y el desarrollo adecuado del feto

También pueden ayudar a determinar si la mujer embarazada está ganando peso de manera saludable.

Monitoreo de la presión arterial



El monitoreo regular de la presión arterial es esencial durante el embarazo

Ya que la hipertensión arterial puede ser perjudicial para la madre y el feto.

Estudios de laboratorio adicionales



Los análisis de sangre pueden incluir pruebas específicas para detectar

Infecciones (como el VIH, la sífilis y la hepatitis B), grupos sanguíneos y factores Rh, y otros marcadores de salud materna y fetal.

Prueba de glucosa y evaluación de la diabetes gestacional



Detectar la diabetes gestacional.

Se realizan pruebas de glucosa para evaluar la tolerancia a la glucosa



CONCLUSION

Una correcta valoración clínica del embarazo es esencial para iniciar un control prenatal adecuado, identificar posibles complicaciones de forma temprana y brindar educación a la madre sobre los cuidados necesarios durante la gestación. Además, permite establecer una relación terapéutica efectiva y empática entre el profesional de salud y la gestante, promoviendo un entorno seguro y saludable para el desarrollo del embarazo.

BIBLIOGRAFIA

- Antología UDS. <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/0e4ac5d22581b8f435b8db4b04ebe378-LCLEN506%20GINECOLOGIA%20Y%20OBSTETRICIA%202024.pdf>.

